

Témoignages de l'entourage

Notre couple part en fumée

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/12/2012 à 09:41

Bonjour,

Ça fait aujourd'hui 10 ans que je suis en couple. Il était patron d'un bar, et je suis tombée folle amoureuse de lui. Il fréquentait le milieu de la nuit et prenait régulièrement des extasies. Un jour j'ai craqué car je n'arrivais plus à tenir jusqu'à 8h voir midi et j'ai essayé. Ceci à duré qqs mois jusqu'au jour où je lui ai fait un ultimatum, moi ou la drogue. Je me détestais, ne supportais plus me voir dans des états pas possibles. Heureusement il m'a choisi.

Le problème c'est qu'après il c'est mis à boire tout les jours (5 verres de vins minimum par jours quand on est juste tout les deux et quand on a des amis chez nous je ne pourrai compter les verres). Nous avons déménagé plusieurs fois c'était génial même si je le voyais boire je me disais que c'était mieux que cette merde de drogue. Le problème est qu'aujourd'hui nous fréquentons des personnes qui aiment la fête et ce qui va avec. Depuis 6 mois chaque soirées passées avec eux, ils prennent des extasies, cocaïne, MDMA (ça m'arrive d'en prendre aussi)... Je ne supporte plus le voir se défoncer. J'en viens à me détacher de lui alors que nous devons nous marier. Je suis dans un grand tourbillon et je ne sais pas comment me sortir de là et le sortir de là avec moi. J'en ai juste assez aujourd'hui de lui dire, ne bois pas, ne fais pas si, ne fais pas ça. J'en viens à le laisser faire, se détruire et le détester quand je le vois dans des états pitoyables. Ca ne tiendrait je ne fréquenterai plus tout ce milieu. Aujourd'hui je ne sais plus quoi faire, partir loin de tout ça ou continuer à me battre et l'aider à sortir de là.